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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
4 février 2020 
École Ludger-Duvernay (salon du personnel) 
19 h 00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes  

 Manon Dulude, éducatrice au service de garde 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Évelyne Gendron, enseignante 

 Geneviève Joubert, représentante au Comité de parents 

 Cynthia Larose, parent 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 

M Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

  

 

Absents : Steve Chagnon, président 

  Mylène Deslauriers, éducatrice au service de garde  

  Alexandre Paradis, parent 

      

Participait également : 

 Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
 
a) Présences et quorum 
 
 Le quorum est constaté, la séance peut débuter. 

 

CE-19/20-19 
 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Évelyne Gendron 
 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

                                                                                                                                                                   Adopté 
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3.    Revue et adoption du procès-verbal du 11 décembre 2019 

 
Il est proposé par Virginie Roy 
 
Que le procès-verbal du 11 décembre 2019 soit adopté avec les corrections aux points suivants : 
 
7. a) « La formation continue aux technopédagogues pour offrir du soutien au niveau des 

pratiques pédagogiques.» 
 

« Il est proposé par Virginie Roy que les mesures dédiées soient adoptées telles que 
présentées. » 

 
7.b) Remplacer le paragraphe B par :  

« Le suivi budgétaire nous est présenté. Compte tenu que nous n’avons pu obtenir de  

psychologue jusqu’à présent, nous avons utilisé les sommes du plan des effectifs de 

26 839 $ pour d’autres services tels que la libération des enseignants, du temps bonifié en 

professionnel TES, un futur 3e TES, quelques évaluations au privé en psychologie… » 

 

9. Mot des enseignants (3e point) 

 « Il y a eu l’activité « Punch aux fruits » en 2e année qui a été bien appréciée. » 
 Adopté 
 

 4.    Parole au public 
 
Aucun public présent. 
 

 5.    Suivis des procès-verbaux 
 
- La municipalité a fait des tests de plomb dans les conduites d’eau de la municipalité et aucune 

présence de plomb anormale n’a été trouvée.  
- La commission scolaire doit faire tester les éléments de plomberie de l’école pour vérifier si 

la robinetterie contient du plomb. Les résultats suivront avant le 30 juin 2020. 
-  Il y a une nouvelle TES à l’école pour un total de 3. 
- La direction n’a toujours pas trouvé de psychologue scolaire pour accompagner les élèves. 
 

 6.    Correspondances 
 
Aucune correspondance. 
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7.  Travaux du conseil : 
 

a) Critères de sélection direction d’établissement 
 
Il est proposé par Cynthia Larose 
 
Que les critères de sélection de direction d’établissement soient adoptés tels que présentés. 

 Adopté 
 
b) Photos scolaires 
 
 La compagnie sera changée cette année. Deux nouvelles compagnies de photographes ont 

été sélectionnées et l’OPP demande des soumissions. 
 

 

8.  Affaires nouvelles : 
 

a) Coronavirus :  
 
 Les parents désirent s’assurer qu’il n’y aura pas de désinformations à l’école. Les enseignants 

resteront à l’affut des commentaires des enfants. 
 
B) Maternelle 4 ans : 
 
 La période d’inscriptions du préscolaire 4 ans est en cours et nous prenons les demandes. 

Nous avons 2 locaux disponibles pour une possibilité de 2 classes de 17 enfants pour 2 adultes 
par classe (1 enseignant + une aide-enseignante). 

 Après la prise des inscriptions, nous attendrons l’approbation du MEES pour confirmer les 
classes. 

 
c) L’école propose d’acheter un écran géant et un projecteur pour les événements spéciaux et 

activités de financement. On demande au service des loisirs de la municipalité s’ils désirent 
partager les frais et l’équipement. Si approuvé, on utiliserait le fond à destination spéciale. 
On attend la réponse de la ville à savoir s’ils veulent partager l’équipement. 

 
 

 9. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la 
Commission scolaire 
 
Geneviève Joubert, parent délégué, nous résume la dernière rencontre.  
Il y a eu de nouvelles élections pour choisir un nouveau protecteur de l’élève. 
Il y a eu discussion sur le calendrier scolaire. 
À venir : Webinaire sur l’anxiété disponible aux parents. 
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Mot des enseignants 
 
- Les élèves de 6e année ont reçu la visite des agents de la faune. Activité très appréciée, très 

intéressante qui rejoint notre conscience environnementale. 
- Les ateliers d’ergothérapie ont débuté en maternelle. 
- En 2e année, Prof Dino est venu faire une activité sur le cycle de l’eau. 
- Les élèves de 3e année ont fait une exposition sur les Iroquoiens dans la bibliothèque. Les 

élèves sont très fiers de leur maquette en lien avec la matière en univers social. 
- Le projet Escouade humania en 4e année a été très populaire. On a dû sélectionner des élèves 

pour faire partie de l’escouade. La première activité était un diner avec des personnes 
atteintes d’Alzheimer à la résidence Florentine Dansereau. Un 2e diner aura lieu. Il y aura 
création d’une 2e escouade pour donner la chance à d’autres élèves de développer leur côté 
philanthropique. On cherche des nouveaux projets pour les prochaines activités de 
l’escouade. 

 
Mot du service de garde 
 
- Le SDG va collaborer avec Opération Enfant Soleil pour faire pousser et vendre des 

tournesols. 
- La dernière sortie au Musée McCord ne s’est pas si bien déroulée, car il y a eu de très longues 

périodes d’attente. L’activité ne sera pas reproduite. 
- La sortie au complexe Oasis Surf a été très appréciée. 
Prochaines sorties : Glissades de Saint-Joachim (près de Drummondville) et Parc-Nature de la 
Pointe-aux-Prairies. 
 
OPP  
 
Les sujets en cours :  
- La marche 1-2-3 ne sera pas reproduite, possibilité de faire une danse d’Halloween pour 

financer la fête de fin d’année. 
- L’OPP s’occupe de réserver la compagnie de photographie pour 2020-2021. 
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10. Levée de la séance 
 

La levée de l’assemblée est proposée par Mélanie Fontaine 
                                                                                                                                                                      Adopté 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


